

La Palabra Hablada No 137

Recordando Al Señor
Pastor, Brian Kocourek
30 de diciembre 2009

Esta noche vamos a tomar nuestro texto de **I Corintios 11** de la Capítulo...

I Corintios 11:23 *Porque yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan; 24 y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es Mi cuerpo que por vosotros es partido; haced esto en memoria de mí. 25 Asimismo tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí. 26 Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis esta copa, la muerte del Señor anunciáis hasta que él venga. 27 De manera que cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente, será culpado del cuerpo y de la sangre del Señor. 28 Por tanto, pruébese cada uno a sí mismo, y coma así del pan, y beba de la copa. 29 Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí. 30 Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen. 31 Si, pues, nos examinásemos a nosotros mismos, no seríamos juzgados; 32 mas siendo juzgados, somos castigados por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo. 33 Así que, hermanos míos, cuando os reunís a comer, esperaos unos a otros. 34 Si alguno tuviere hambre, coma en su casa, para que no os reunáis para juicio. Las demás cosas las pondré en orden cuando yo fuere.*

Ahora bien, la comunión ha sido muchas veces la gran disputa a través de las edades comprendidas entre los protestantes y los católicos. Dicen que los Católicos toman la comunión, y lo llevan con la esperanza de que ellos han hecho algo para merecer alguna cosa buena, que sus pecados serán perdonados por hacerlo. Los protestantes lo toman como, "en recuerdo" que Cristo ya les ha perdonado, y lo llevan con alegría que ya están perdonados. Pablo va a decir aquí cómo llegar a la mesa del Señor. Si hay algo de malo que sea justo antes de llegar allí. El cuerpo "Porque el que come y bebe indignamente, come y bebe condenación para sí mismo, discerniendo el Señor." Y ahora, estamos muy, muy mucho para estar en oración cuando tomamos la comunión.

Pero me he preguntado muchas veces, si esa palabra que usamos si es justo correcto, "comunión". Ahora, "comunión" significa "hablar con (¿Ven?) Para comunicarse con". Y me pregunto si en realidad cuando nos reunimos como este en los lugares celestiales, si esto no es la comunión, que estamos en comunión con Dios, hablar con él. Y luego, si nos limitamos a establecerlo y dejar que Él nos responda de nuevo... Muchas cosas, y una de las cosas horribles que yo hago, yo trato de hacer todo al hablar, y no establecer aún el tiempo suficiente para que Él me responda. Lo hacemos tantas veces en la oración. Yo creo que si queremos sacar de nuestro corazón lo que está en nosotros mismos y expresar al Señor Jesús, y luego simplemente arrodillarnos, y esperar un

tiempo, y ver qué él nos diga algo a nosotros. ¿Ven? Y a veces me lo hizo, y fue cambiada mi opinión general. ¿Lo ven? Yo iba a pedirle algo, "Ahora, Señor, que estas personas realmente, llegaron a... algo... yo creo que me quieren allí". Y yo acababa de empezar a orar, y lo primero que... Estoy convencido de que esa es la voluntad del Señor. Pero después de orar, si se me detendrá un poco de tiempo (¿Ven?), Entonces cambia por completo o algunas veces enviado a algún lado.

Sólo en comunión con el Señor. ¡Oh, qué comunión gloriosa, sólo para bajar, y hablar, y la comunión, y esperar a que hable de nuevo! Y pensar qué gran persona al que se está hablando, el Creador mismo, y en comunión con Aquel que puso su vida en esta ceniza volcánica que se vive y luego algún día tendrá que salir de allí, y entonces está en sus manos a dónde va de ahí en adelante. Y usted tiene el privilegio de ahora para hacer su elección, de manera que el alma se va cuando se va. Y lo que es una cosa maravillosa para hablar con él sobre la base de sus promesas, y luego escucharlo comunión de nuevo con nosotros, y decir: "Está todo bien". Mi hermano, si eso expresa realmente todo. No hay que mirar a cualquier credo. Nosotros no tenemos que buscar - a ningún dogma. Lo único que tenemos que hacer es saber que Él testifica de nuevo de Su Palabra, que está decidido, y eso es todo. Entonces la carga de rollos está lejos. He pensado en venir a esta mesa, que pudiéramos llamar esta noche, ahora que he expresado que es así como la comunión tanto aquí como lo sería tomar lo que llamamos la Cena del Señor.

Hechos 2:42 *Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones. 43 Y sobrevino temor a toda persona; y muchas maravillas y señales eran hechas por los apóstoles. 44 Todos los que habían creído estaban juntos, y tenían en común todas las cosas; 45 y vendían sus propiedades y sus bienes, y lo repartían a todos según la necesidad de cada uno. 46 Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, 47 alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.*

LA UNIDAD 62-0211 3 *Estuve aquí el Domingo pasado por la noche y hable sobre el tema de la Comunión. "O sea, La santa cena" antes que tuviésemos la Cena del Señor. Y la comunión no es comer pan, comunión significa, "hablar con alguien", tener comunión, hablar con alguien"*

Observe lo que el Hno. Branham nos dice que la comunión no es sólo una forma de culto de tomar el pan, sino son los medios para comunicarse.

Ahora, yo creo que no estaba diciendo esto en vano. Así que vemos que la comunión tiene algo que ver con la comunicación. Note, él dice, Comunión quiere decir, <hablar con alguien, tener comunión, hablar con alguien.> "Así esto es, no el uno haciendo el esfuerzo, sino él dijo, "tener comunión" o "hablar con alguien" eso significa que tiene que haber una relación de dos aquí, pero está enfocado sobre un pensamiento.

Cómo se puede estar de acuerdo en una conversación con alguien que esta pensando

pensamientos diferentes. Cuando usted comulga o tiene la comunión real con alguien, los dos deben estar en la misma onda, o deberíamos decir el mismo pensamiento, para que ustedes tengan comunión.

Ésta es la razón por qué muchos padres no pueden hablar con sus hijos. Ellos le dicen algo y se preguntan por qué el niño no escucha, parece no oír, o simplemente sinceramente desobedece. Ahora, la psicología moderna entiende esto, así que ellos les dicen a los padres que bajen al nivel del niño y luego comunicarse. Pero cuando usted se baja a su nivel de pensamiento no sólo está ahogando el crecimiento del niño, pero usted está poniendo su estampa de aprobación en dónde ellos están mentalmente.

Ahora, lo que necesita ser hecho primero cuando habla con sus hijos es que usted debe llegar primero allí a su atención, que podría ser una tarea difícil pero usted tiene que hacer eso. Llévelos a un lado donde estén callados y donde ellos no se distraigan. Entonces Ud. cree una atmósfera dónde usted le haga saber que usted quiere hablar con ellos sobre algo que es muy importante y usted quiere que ellos escuchen. Usted tiene que conseguir colocarlos en el pensamiento y en la misma mente o usted no tendrá comunicación, usted tendrá únicamente griterío.

Entonces una vez que usted ha podido lograr su atención, usted puede empezar a decirles qué cosas usted sentía comunicarles.

I Corintios 1: 9-10 9 Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. 1.10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y [que] no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer..

Note aquí que somos llamados a una comunión, pero él nos dice que para tener este compañerismo nosotros debemos tener el mismo pensamiento, y hablar las mismas cosas.

Ahora yo creo firmemente que nosotros estamos perdiendo esta unidad con Dios y la comunión divina con Él y con los otros e incluso con nuestros propios hijos es porque nosotros estamos tan ocupados en ponernos al día en nuestras propias rutinas diarias que nosotros no empleamos el tiempo para crear la atmósfera correcta para la unidad en nuestras casas o incluso en el servicio de la iglesia.

Así simplemente miremos esta atmósfera un momento. Primero miremos a la casa con nuestros hijos. Cuando nosotros tomamos una vacación juntos, nos preparamos de antemano para nuestro viaje haciendo actividades que nos prepararán para nuestro viaje. Nosotros decidimos lo que nosotros queremos llevar hasta la vestimenta, planeamos lo que nosotros queremos ver, dónde queremos ir y nosotros llegamos a alguna clase de acuerdo o pensamiento acerca de lo que nosotros queremos hacer de nuestra vacación. Quizá uno quiere pescar, otro quiere simplemente relajarse, otro quiere ir en bote, y otros

sólo quieren sentarse alrededor y leer. Así que nosotros determinamos un lugar dónde podemos ir, cada uno de nosotros pueda cumplir con nuestro deseo. ¿Correcto?

La preparación. Entonces decidimos lo que nosotros necesitaremos llevar como la ropa. Cuánto tiempo nosotros nos habremos de ir. Cuánto podemos gastar, etc. lo que estamos haciendo es creando una atmósfera de expectativa que produce en verdad una emoción del viaje.

¿No debe ser nuestra jornada al Milenio de la misma manera? ¿Hablamos nosotros sobre nuestra jornada y siendo vestido en la Palabra de Dios?

Cuándo empacamos nuestra ropa para un viaje, nosotros decimos, "trae una chaqueta, puede ser frío a dónde vamos". Pero cuándo nosotros hablamos sobre el Reino de Dios en que estamos entrando, nosotros decimos ¿tenemos que ser vestidos en Justicia? O nosotros hacemos las excusas para nuestros hijos y decimos, bien ellos simplemente son jóvenes y no le importa realmente. Si yo llevara a mi hija a alguna parte donde hace muy frío, yo me aseguraría en lo natural que ella se vista propiamente para que ella no se enferme o enfermo. Entonces qué sobre nuestra morada Eterna. Si mi hija no se viste apropiadamente para encontrarse con las condiciones del tiempo será mi falta si ella se enferma. Y si mi hija no se viste apropiadamente para el encuentro con las condiciones de Dios y ella se pondrá espiritualmente enferma, yo también soy culpable.

Hermano Branham dijo, no es la delincuencia juvenil sino es la delincuencia de los padres. Nosotros pedimos que nuestros hijos sobrelleven eso, pero cuando verdaderamente lleguen a eso, no podemos estar preocupados porque nosotros no estamos aplicando la Señal. Para aplicar la pintura usted tiene que sacarlo de la lata y ponerlo en la pared. Para aplicar la Palabra de Dios usted tiene que sacarlo del Libro y ponerlo en sus hijos.

Usted puede pensar que será una lucha grande pero si usted tiene una visión y pudiera ver a su hijo que está muriendo de sida en unos cuantos años, usted haría todo de su poder antes que el hijo pueda cometer ese error fatal. Si usted quiere enfrentarse a la realidad o no, Dios no es un abuelo viejo chocheando. Él no tiene nietos Él tiene hijos. Y si sus hijos no están en el mismo pensamiento de Dios en que usted tiene que entrar, ellos no recibirán un cambio del cuerpo. Aplicar la Señal no es arrojar el dado para ver que va a suceder. Y sólo aquéllos con la mente de Dios se irán en el Rapto. Mucha gente en este mensaje simplemente están jugando a creerlo, y la realidad del día y la hora todavía no han sumergido.

Ahora la Palabra UNIDAD significa:

- 1) La calidad o estado de ser uno; singular o unidad.
- 2) La unidad de mente, sentimiento, o propósito

Así que nosotros podemos ver que el mensaje del hermano Branham tendrá que tratar con la mente o pensamiento en este sermón, y por eso yo creo que él empieza hablando sobre la comunión.

Si nosotros vamos a alguna parte muy importante como visitar la casa blanca, diríamos, llevemos nuestro mejor vestido y asegurémonos que nuestro cabello esté bien peinado, y nosotros nos alborotaríamos hasta que nosotros hiciéramos todo correcto porque, queremos hacer la impresión correcta. Todavía cuando nosotros venimos a la iglesia para encontrarnos al Rey de Reyes, acá nosotros debemos pararnos ante un espejo con el pensamiento que diga, "Hoy yo voy a encontrarme con El más grande Rey en todo el Universo."

¿Cuál es nuestro pensamiento, cuando nosotros venimos a la iglesia? Ahora, ¿nosotros venimos únicamente cuando la música empieza a sonar, o estamos parados afuera y hablando hasta que el servicio empieza? ¿Entonces estamos preparando nuestras mentes y a nuestros corazones para tener noticias del cielo o simplemente nosotros venimos a cumplir una obligación religiosa?

Nosotros debemos de estar en nuestros asientos por lo menos de 10 a 15 minutos antes que el servicio de cánticos empiece. El piano y la guitarra deben tocar música suave eso ayudará para la atmósfera correcta para el culto. Nosotros queremos crear un pensamiento dónde todos nosotros estemos en un acuerdo y eso no puede hacerse si nosotros estamos fuera hablando.

Dios Ocultado y Revelado en la Simplicidad 63-0317 *Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, y está presente la unción del Espíritu, es seguro que se oirá del Cielo, no hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, entonces uno está tan confundido y el Espíritu de Dios está contristado.*

Revelación, Libro De Símbolos 56-0617 *Su pastor, cuando él se para aquí en la plataforma ministrando la Palabra de Dios, él es el ángel de Dios a la iglesia, mensajero a la iglesia. Por lo tanto un Pastor nunca debería dejar esa Palabra, sino permanecer con la Palabra, porque El está alimentando al rebaño, porque la palabra Pastor (Pastor) quiere decir "pastor". Búsquelo y encontrará sí eso no es correcto. Un pastor es cuidador de ovejas, y el Espíritu Santo lo ha hecho a él un supervisor sobre Su iglesia y rebaño para alimentarlos ¿Con qué? Con la Palabra de Dios. Amén.*

Yo quisiera que vean cuán importante que es cada vez que nos reunimos, hay que estar en nuestro mejor porque este es el lugar de Dios, esta es su casa, que estamos aquí para unirse a adorarle aquí. Vayamos con reverencia, como nos reunimos para adorar aquí.

Juan 13:1 *Antes de la fiesta de la pascua, sabiendo Jesús que su hora había llegado para que pasase de este mundo al Padre, como había amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el fin. 2 Y cuando cenaban, como el diablo ya había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de Simón, que le entregase, 3 sabiendo Jesús que el Padre le había dado todas las cosas en las manos, y que había salido de Dios, y a Dios iba, 4 se levantó de la cena, y se quitó su manto, y tomando una toalla, se la ceñió. 5 Luego puso agua en un lebrillo, y comenzó a lavar los pies de los discípulos, y a enjuagarlos con la toalla con que estaba ceñido. 6 Entonces vino a Simón Pedro; y Pedro*

le dijo: Señor, ¿tú me lavas los pies? 7 Respondió Jesús y le dijo: Lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora; mas lo entenderás después. 8 Pedro le dijo: No me lavarás los pies jamás. Jesús le respondió: Si no te lavare, no tendrás parte conmigo. 9 Le dijo Simón Pedro: Señor, no sólo mis pies, sino también las manos y la cabeza. 10 Jesús le dijo: El que está lavado, no necesita sino lavarse los pies, pues está todo limpio; y vosotros limpios estáis, aunque no todos. 11 Porque sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: No estáis limpios todos. 12 Así que, después que les hubo lavado los pies, tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: ¿Sabéis lo que os he hecho? 13 Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy. 14 Pues si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis lavaros los pies los unos a los otros. 15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hicieréis. 18 No hablo de todos vosotros; yo sé a quienes he elegido; mas para que se cumpla la Escritura: El que come pan conmigo, levantó contra mí su calcañar. 19 Desde ahora os lo digo antes que suceda, para que cuando suceda, creáis que yo soy. 20 De cierto, de cierto os digo: El que recibe al que yo enviare, me recibe a mí; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. 21 Habiendo dicho Jesús esto, se conmovió en espíritu, y declaró y dijo: De cierto, de cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. 22 Entonces los discípulos se miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. 23 Y uno de sus discípulos, al cual Jesús amaba, estaba recostado al lado de Jesús. 24 A éste, pues, hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de quien hablaba. 25 El entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le dijo: Señor, ¿quién es? 26 Respondió Jesús: A quien yo diere el pan mojado, aquél es. Y mojado el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón. 27 Y después del bocado, Satanás entró en él. Entonces Jesús le dijo: Lo que vas a hacer, hazlo más pronto. 28 Pero ninguno de los que estaban a la mesa entendió por qué le dijo esto. 29 Porque algunos pensaban, puesto que Judas tenía la bolsa, que Jesús le decía: Compra lo que necesitamos para la fiesta; o que diese algo a los pobres. 30 Cuando él, pues, hubo tomado el bocado, luego salió; y era ya de noche.

*Traducido por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2010
La Paz, Bolivia*